



Un accidente hace ocho años lo dejó sin movilidad en sus piernas. Desde ese entonces José Luis Quishpe pasaba la mayor parte del tiempo en el sofá de su sala; y dependía de su padre o hermano para movilizarse de un lado a otro.

Hoy José Luis Quishpe junto a otros 19 beneficiarios vuelven a sonreír gracias a la entrega de sillas de ruedas que la Junta de Beneficencia realizó en coordinación con la Organización norteamericana Free Wheelchair Mission; “Estoy feliz porque seré un poco más independiente”, comentó Quishpe.

Luis Sierra de 62 años, fue otro de los beneficiarios, producto de la diabetes perdió la pierna hace cuatro meses, desde ese entonces junto a Georgina Vaca, su esposa, tocaron la puerta de varias instituciones para conseguir una silla de ruedas; “Ahora estoy muy feliz porque la Junta le ha entregado esta silla de ruedas a mi esposo”, señala Vaca.

Para que las sillas de ruedas se adapten de manera óptima a la condición física de cada beneficiario, un equipo de fisiatras de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, valoró previamente cada solicitud.

La entrega se desarrolló en las instalaciones de Lotería Nacional y contó con la presencia de médicos fisiatras, familiares, beneficiarios y autoridades de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.